



Paul Cauhaupé, Junior Porsche Carrera Cup France 2024 !

23/11/2023 Le Junior Porsche Carrera Cup France 2024 se nomme Paul Cauhaupé. Le Toulousain succède à Mathys Jaubert (TFT Racing) au palmarès de la sélection. A 18 ans, il s'apprête à entamer un nouveau chapitre dans sa carrière.

Pendant qu'Alessandro Ghiretti défendait les couleurs du championnat au Porsche Junior Shoot-out, la Porsche Carrera Cup France cherchait son nouveau représentant.

Comme chaque année, le circuit Paul Ricard était le théâtre de la sélection. Les 13 et 14 novembre dernier, huit pilotes, choisis sur dossier, se sont départagés pour devenir le successeur de Mathys Jaubert. Le Junior PCCF 2023 a terminé sa saison de rookie avec les honneurs. Et pour cause, le pilote TFT Racing est monté sur deux podiums au général et conclu le championnat rookie à la deuxième position.

Cette année, les candidats venaient d'horizons bien différents : Paul Cauhaupé (GT4 European Series), Noé Da Cunha (Caterham Roadsport), Mathieu De Barbuat (LMP3), Marco Gerarduzzi (Porsche Sprint

Challenge), Hugo Giraud (Karting), Tim Merieux (Alpine Elf Europa Cup), Mickaël Mota (Ligier JS Cup France) et Owen Tangavelou (FRECA).

Pendant deux jours, les prétendants ont enchaîné les tests en tous genres. Des épreuves sportives, du média training mais surtout du pilotage. Au volant de la Porsche 911 GT3 Cup Type 992, les pilotes ont profité de plusieurs sessions de roulage sur la partie nord du tracé du Castellet. A la sortie de toutes ces évaluations, Paul Cauhaupé a retenu l'attention de l'encadrement du programme. Battu l'an dernier, le jeune homme de 18 ans voit cette fois-ci les portes de la PCCF s'ouvrir à lui.

Passé brièvement par le karting, le Toulousain est ensuite arrivé dans le sport automobile en assistant aux cours d'une école de pilotage au volant d'une F4, puis en rejoignant le championnat Mitjet International pour deux meetings. A seulement 16 ans, Paul débarquait en Alpine ELF Europa Cup en 2022. Lors de sa première saison complète, il s'imposait à trois reprises et finissait sur le podium du classement général.

Promu en GT4 European Series l'an dernier, il s'apprête désormais à découvrir la Porsche Carrera Cup France. Son statut de Junior lui offre un accompagnement personnalisé avec le pilote Porsche Patrick Pilet, une bourse de 40 000€ HT, une dotation de pneus Michelin et l'aide d'un Centre Porsche partenaire. Il ne lui reste plus qu'à prendre la piste !

Paul Cauhaupé, Junior Porsche Carrera Cup France 2024.

« Je suis très fier d'avoir été sélectionné et content que cette année soit la bonne, car j'y avais déjà participé l'an dernier. C'est le résultat d'un travail acharné. Je me suis beaucoup plus préparé qu'en 2022. Je suis honoré d'intégrer le giron Porsche car c'est ma marque préférée. Mon rêve d'enfant était de représenter ce constructeur. Je donnerai le maximum dans cette nouvelle aventure en Porsche Carrera Cup France. »

MEDIA ENQUIRIES



Constance Bidard

Press & PR Specialist
Porsche France
+ 33 (0) 1 57 65 89 40
constance.bidard@porsche.fr

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/fr/ppdb/2023/11/paul-cauhaup-junior-porsche-carrera-cup-france-2024-.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/a69fd119-c7cd-4127-be77-db9236a055b0.zip>